

# 12月定例市議会



## 平成26年度

### 一般会計補正予算などを可決

市議会12月定例会が12月8日に招集され、12月19日までの12日間の会期で開かれました。上程された議案は、スポーツ宿泊研修センター条例の制定や、平成26年度一般会計および特別会計補正予算など20件と、議員提案6件です。すべて原案のとおり可決・承認されました。

#### 上程された主な議案

##### ◇にかほ市スポーツ宿泊研修センター条例の制定

にかほ市スポーツ宿泊研修センターの整備に伴い、設置および管理に関する事項について、条例を制定するものです。

##### ◇にかほ市国民健康保険条例の一部改正

健康保険法施行令等の一部を改正する政令の公布に伴う、出産育児一時金の額の改正について、本市においても同様に条例の一部を改正するものです。

##### ◇にかほ市廃棄物の処理および清掃に関する条例の一部改正

金浦一般廃棄物最終処分場の料金を、同様の計量設備を備え

ている仁賀保一般廃棄物最終処分場で取り扱う料金体系に合わせるために、条例の一部改正を行ったものです。

##### ◇平成26年度一般会計補正予算（第6号）

歳入歳出それぞれ2億4,722万円を追加し、補正後の予算総額は、歳入歳出それぞれ145億8,568万円となりました。

歳出の主なものは、高齢者世帯等の生活対策として、生活支援臨時給付金1,600万円、商工会共通商品券補助金300万円、コールセンター等企業立地促進事業補助金668万円、工業振興条例奨励措置助成金6,690万円、観光拠点センター敷地造成工事費1,500万円、教科書改訂に伴う指導書および

万円で、予算を1,100万円程度下回っていますが、今後の申告の状況などから、決算では約1億9、400万円（予算対比2・7%増）と見込んでいます。固定資産税については約13億5,610万円で、予算対比約7,020万円（5・5%）の増となっています。

##### ◇市内の雇用状況

ハローワーク本荘管内の有効求人倍率は、10月末現在で0・72倍と4月から6カ月連続の増加となり、製造業を中心に持ち直していますが、秋田県全体の平均0・93倍に比較すると、0・21ポイント下回っています。

##### ◇来春卒業する本市在住高校生の就職内定状況

11月末における現年課税分の調定額は、個人市民税が約9億3、750万円で、予算対比約920万円（1・0%）の減、法人市民税は約1億7、790万円で、予算を1,100万円程度下回っていますが、今後の申告の状況などから、決算では約1億9、400万円（予算対比2・7%増）と見込んでいます。固定資産税については約13億5,610万円で、予算対比約7,020万円（5・5%）の増となっています。

教材購入費1,047万円、TDK秋田総合スポーツセンター施設整備工事および同施設の備品購入費900万円などです。

#### 主な市政報告

（市長市政報告より抜粋）

##### ◇市税の状況

11月末における現年課税分の調定額は、個人市民税が約9億3、750万円で、予算対比約920万円（1・0%）の減、法人市民税は約1億7、790万円で、予算を1,100万円程度下回っていますが、今後の申告の状況などから、決算では約1億9、400万円（予算対比2・7%増）と見込んでいます。固定資産税については約13億5,610万円で、予算対比約7,020万円（5・5%）の増となっています。

##### ◇来春卒業する本市在住高校生の就職内定状況

11月末における現年課税分の調定額は、個人市民税が約9億3、750万円で、予算対比約920万円（1・0%）の減、法人市民税は約1億7、790万円で、予算を1,100万円程度下回っていますが、今後の申告の状況などから、決算では約1億9、400万円（予算対比2・7%増）と見込んでいます。固定資産税については約13億5,610万円で、予算対比約7,020万円（5・5%）の増となっています。

「にかほ市」在住の離職者は、423人。この内、再就職した離職者は、328人（離職者の78%）、求職活動中が10人（離職者の2%）となっています。

市内主要企業の生産拠点再編に絡む、関連企業の離職者は、11月末現在で「にかほ市、由利本荘市」全体で722人。この内、再就職した離職者は571人（離職者の79%）、求職活動中が10人（離職者の1%）となっています。

#### 主な教育行政報告

（教育長行政報告より抜粋）

##### ◇象潟地域教育懇談会について

県内企業への内定者27人（21社）のうち、「にかほ市内への内定者が19人（14社）、県外企業へは18人（17社）となっています。就職を希望している生徒のうち県内就職希望者は41人、県外就職希望者は24人の計65人で、10月末現在、45人が内定しています。

##### ◇象潟地域教育懇談会について

平成21年2月に提出された「にかほ市学校教育将来構想策定委員会」の提言をもとに、象潟地域の3小学校の統合に関する教育懇談会を11月に上浜・上郷・象潟の3地区で開催しました。2回目の懇談会は、質問に対する回答や各地区の懇談会の状況報告などを案件に、1月中旬の開催を予定しています。

さらに、保護者などを対象にしたアンケート調査を実施したいと考えています。

##### ◇TDK総合スポーツセンター改修工事

来年2月末までの工期で施工している合宿施設の改修工事は、11月末現在で進捗率60%となっており、計画どおり順調に進めています。

外壁塗装、屋根防水工事を終え、現在は、電気・機械設備、内部改修工事を行っています。来年3月のオープンに向けて、利用しやすい施設の運営と合宿誘致を行っています。

今後、学校毎に生徒・保護者に対する事業説明会を行い、本校は全額助成、除菌治療は、自己負担千円で実施します。

そこで、将来的な胃がん予防と、その普及啓発を目的に、今年度、由利組合総合病院を開設した、東京医科大学寄附講座の指導のもと、来年度から広域的に、ピロリ菌抗体検査事業に取り組みます。対象は、中学2年生ですが、初年度（27年度）に限り中学3年生も含めるため、本市の対象者は470人の予定となっています。あくまでも本人の同意を得て行い、一次検査の尿素呼気検査、二次検査の尿素呼気検査は全額助成、除菌治療は、自己負担千円で実施します。

今後、学校毎に生徒・保護者に対する事業説明会を行い、本校は全額助成、除菌治療は、自己負担千円で実施します。

来年2月末までの工期で施工している合宿施設の改修工事は、11月末現在で進捗率60%となっており、計画どおり順調に進めています。

外壁塗装、屋根防水工事を終え、現在は、電気・機械設備、内部改修工事を行っています。来年3月のオープンに向けて、利用しやすい施設の運営と合宿誘致を行っています。